

中体連新人戦郡大会(インドア)終わる。

10月のアウトドアの大会に引き続き、11/21(土)、22(日)にインドアの新人戦郡大会が各会場で行われ、下記のように素晴らしい成績をおさめています。優勝、準優勝の部は、おめでとうございます。それぞれの部の地区大会での健闘を祈ります。残念ながら地区大会へ進出できなかった部も今後の大会で上位をめざして練習を頑張ってください。

男子バスケット部 **優勝**、女子バスケット部 **優勝**

卓球部女子 **優勝**、卓球部男子 **準優勝**

みやこ町環境作文に入賞、おめでとうございます。

〈最優秀賞〉3年 白銀 明莉さん

〈佳作〉2年 中原 楓果さん

年度当初に全校生徒のみなさんに書いてもらった弁論大会に向けての作文で、「環境」に関するものを学校で選び町の環境作文に応募していましたが、そのうち以上の2名の作文が入賞し、役場で表彰を受けました。残り2名は豊津中の生徒です。



1学年の歴史・文化探訪地域学習行われる。

1学年では、みやこ町の歴史や文化財を探索し、郷土に対する愛着や誇りを持つために地域学習を実施しました。みやこ町歴史民俗博物館の学芸員2名の方に案内して頂き、歴史民俗博物館の他、豊前国分寺、豊前国府跡、綾塚古墳と主に豊津地区をまわりました。地元でこのような貴重な施設があること自体、知らなかった人もいたかもしれません。当日は、KBC ラジオの「ふるさとWISH」がちょうどみやこ町の担当週であったので、その取材も受けました。見学地について紹介の感想や発見したことを書いてレポートにまとめ、廊下に掲示しています。

みやこ町の担当週であったので、その取材も受けました。見学地について紹介の感想や発見したことを書いてレポートにまとめ、廊下に掲示しています。

